



Foto: www.bink.at

angreifen, Karten erstellen, Gummistiefel anziehen, Dinge suchen, fotografieren und vieles mehr – Hauptsache rausgehen!

Der Baukulturkompass sowie weitere ausführliche Arbeitsmaterialien können auf der bink Plattform [www.bink.at](http://www.bink.at) heruntergeladen werden.

B.R., Quelle: bink

## 20 Jahre at+s

Der Verein Architektur • Technik + Schule (at+s), das Salzburger Modell prozessorientierter Architekturvermittlung, wurde 1997 gegründet – mit dem Ziel, Architektur- und Technikvermittlung in Salzburger Schulen zu fördern, weiterzuentwickeln und eine regionale sowie überregionale Plattform zu bilden. Das 20-jährige Bestandsjubiläum des ehrenamtlichen Vereins wurde im Juni in der Ziviltechnikerkammer Salzburg mit einem internationalen Vernetzungstreffen mit zahlreichen Fachvorträgen und einer öffentlichem Podiumsgespräch zu den Zielsetzungen für die nächsten 20 Jahre sowie Perspektiven der Architektur- und Technikvermittlung für junge Menschen gefeiert.

Informationen: [www.at-s.at](http://www.at-s.at)

B.R., Quelle: at+s

## Baukulturkompass BKK8 erschienen

Der Baukulturkompass der „Initiative Baukulturvermittlung für junge Menschen“ (bink) ist ein Lernplakat in Fortsetzungen: Zu verschiedenen Themen bietet er Anregungen und Arbeitsmaterialien zur Baukulturvermittlung, die im Unterricht eingesetzt werden können. Jedes Modul ist Unterrichtsgegenständen zugeordnet und umfasst ausführliche Beschreibungen zu Lernziel, Methoden, Stundenbild und Erweiterungsmöglichkeiten. Die achte Ausgabe mit dem Titel „Stadt Land Fluss“ beschäftigt sich mit dem Thema Raumplanung. Der Blick richtet sich somit auf größere Strukturen in Stadt und Land und auf die Frage, wie diese unser Leben beeinflussen. Die einzelnen Module beschäftigen sich dabei mit der Lebensqualität unterschiedlicher Stadtteile, dem Fluss als Lebensader, dem Landverbrauch und Charakteristika von Orten, die diese zu etwas Besonderem machen. Es gilt also: hinschauen,